
Немного повторим!



Исчисляемые
 образуют множественное 

число

A banana – bananas
An orange – oranges

An egg – eggs
A nut – nuts

A cake – cakes

Неисчисляемые
не имеют множественного 

числа

Some meat
Some bread
Some milk

Some coffee
Some cheese



Местоимения
some  any  



Местоимения SOME и ANY на 
русский язык переводятся как –

несколько, некоторое 
количество. Но: SOME 

употребляется в 
утвердительных предложения , 

а ANY в отрицательных и 
вопросительных.  



• Some  - утвердительные предложения

• Any – вопросительные предложения

• No = not any - отрицательные 
предложения

I have some peaches.
У меня есть персики.

Do you have any apricots?
У тебя есть абрикосы?

I have no friends. 
I have not got any friends.
I don’t have any friends. 
 У меня нет друзей.



с исчисляемыми 
существительными только во 
множественном числе!

несколькоsome

Some bananas

Some tomatoes

Some oranges

Some apples



Some немного

Some sausage

Some cake

Some cheeseSome milk

с неисчисляемыми



Чтобы сказать, что какой то предмет или продукт 
находится где то, мы будем использовать 

конструкцию There is и There are

1 Пример:

Ед.число 

There is some milk.

Здесь есть молоко.

 (some поставили, так как молоко – 
неисчисляемое сущ. единственного 
числа)

There is a pen. Здесь есть ручка.

 (Поставили а, так как слово ручка- 
исчисляемое существительное в ед.
числе)



Чтобы сказать, что какой то предмет или продукт 
находится где то, мы будем использовать 

конструкцию There is и There are

2 Пример:

Мн.число
There are some bananas.

Здесь есть бананы.

(Поставили some, так как слово бананы – 
исчисляемое существительное во 
множественном числе)



несколько немного

There are some pears 
on a tree.

There is some jam 
in a jug.

There are some eggs on 
a table.

There is some meat on 
a plate.



Отрицательные предложения
с исчисляемыми 

There aren’t any lemons on a 
table.
На столе нет лимонов.
(some заменилось на any, так 
как предложение 
отрицательное)
Are + отрицание not = aren’t

There aren’t any buns at home.
Дома нет булочек.

any



С неисчисляемыми

There isn’t any soup on the 
plate.
В тарелке нет супа. 
Some заменилось в 
отрицании на any
(Is + отрицание not = isn’t)
           There isn’t any salad on the 

plate.
       На тарелке нет салата.



Вопросительные предложения
с исчисляемыми 

Are there any lemons on a table?
Здесь есть лимоны на столе? 
(some заменилось на any, так как 
предложение вопросительное)

Are there any buns at home?
Есть булочки дома?

any



С неисчисляемыми

Is there any soup on the plate?
Есть ли суп в тарелке? 
           Yes, there is some.

Is there any salad on the plate?
       Есть ли салат в 
тарелке?
           Yes, there is some.



МЕСТОИМЕНИЯ 
many, much



Many, much
(слова в английском языке, которые 
обозначают "много").



Many употребляется с исчисляемыми 
существительными:
Many friends – много друзей, many sweets – 
много конфет.
Much употребляется с неисчисляемыми 
существительными:
Much meat – много мяса, much corn – много 
кукурузы.



Вопросительные слова 
How much/How many – Сколько?Как много?
Используются только в вопросительных предложениях.
Например:
1) How many oranges have you got? – Сколько  у тебя 

апельсинов? (апельсины исчисляемые , поэтому 
выбрали how many)

2) How much water is there? – Сколько здесь воды?



       Упражнения

1) стр.99 упр.5а
2) задание на слайде 20



Much Many

 Разделите 
нижеперечисленные слова 

на две группы : much, 
many.

Coffee, cheese, trees, birds, 
bread, rabbits, oranges, doctors, 
butter, corn, porridge, cakes, tea, 

teachers, teeth, ham. 


